

### Novedad: HRWeb



El Health Research Web es una plataforma interactiva cuyo objetivo es facilitar el acceso a información clave de los sistemas nacionales de investigación en salud de las Américas, y es una fuente creciente de información sistematizada acerca de la estructura, organización, financiamiento, y priorización de la investigación para la salud desarrollada a través de la colaboración de la OPS con COHRED, y con contribuciones de otras entidades pertinentes en las Américas. Para navegar el HRWeb haga un click [aquí](#).

### Taller sobre “Metodología para el desarrollo de guías”

Este taller se dictó en inglés en la Sede los días 16 y 17 de septiembre, por los doctores Holger J. Schünemann y Nancy Santesso del Departamento de Epidemiología Clínica y Bioestadística de la Universidad de McMaster. El objetivo del taller fue promover la implementación de los procesos recomendados para el desarrollo de guías y documentos técnicos que consideran la evidencia científica. Para más información haga un click [aquí](#).

### Seminario de verano para nuevos investigadores de salud global



El 7º Seminario de Verano se dictó en Quito, Ecuador y fue un esfuerzo conjunto entre la Coalición Canadiense para la Salud Global (CCGHR), la Universidad Andina Simón Bolívar (UASB), y la colaboración del equipo de investigación de la OPS. El seminario es un compromiso de la Coalición y la OPS para “preparar la próxima generación de liderazgo mundial de investigación en salud”. Vea más sobre este seminario [aquí](#).

### Evento del Grupo de Interés de la Investigación “Lo que los investigadores le deben a los participantes de la investigación- Una conversación sobre ética”

Tendrá lugar el 7 de octubre a las 12:30pm en el cuarto número 412 con la Dra. Carla Saenz. Para más detalles sobre el Grupo de Interés de la Investigación y la lista de temas de eventos pasados, haga un click [aquí](#).

### Taller sobre la “Ética de la Investigación”

Tendrá lugar del 1 al 3 de noviembre. Para más información mande un email a [PAHOERC@paho.org](mailto:PAHOERC@paho.org) o lea nuestro boletín próximo.

### Herramientas SUPPORT para la elaboración de políticas de salud basadas en evidencias (STP)



Una serie de 18 artículos escritos por las personas responsables de tomar decisiones sobre las políticas y programas de la salud y para la gente que apoya a los tomadores de decisión. Originalmente publicados en Health Research Policy and Systems 2009. El documento completo ahora está disponible en [inglés](#), [español](#), [portugués](#), y [francés](#).

### RP Website: Oportunidades de Financiamiento



Uno de los mayores obstáculos para los investigadores de las Américas es el financiamiento, por lo que hemos desarrollado una página enlistando instituciones que financian investigación tal como la Unión Europea, la Organización Mundial de Salud, y muchos otros. Para iniciar su búsqueda haga un click [aquí](#).

Estamos continuamente buscando formas de mejorar nuestra página web y ofrecer información útil y actualizada. Por favor tome un minuto para llenar [esta corta encuesta](#). Gracias.

Noticias sobre Investigación para la Salud es un boletín informativo de distribución periódica cuya finalidad es diseminar novedades sobre nuestras actividades a nuestros socios y a los gerentes y personal de la OPS. Distribuido por el equipo de Promoción y Desarrollo de la Investigación de la OPS: contáctenos en [RP@paho.org](mailto:RP@paho.org).